
Siracusa.  Variante  della
Bellezza: la spada di Damocle
sul Comune e la corsa contro
il tempo
Sembra farsi ulteriormente intricata la vicenda relativa alla
Variante della Bellezza che, ancora una volta, il dirigente
generale dell’assessorato regionale del Territorio e Ambiente,
Salvatore  Giglione  ha  “bocciato”,  rispondendo  alle
contestazioni  mosse  dal  Comune.  Palazzo  Vermexio  deve
dimostrare che la delibera adottata dal consiglio comunale di
Siracusa, con cui si è anche impedita la realizzazione del
resort di Elemata Maddalena alla Pillirina, sia legittima,
nonostante  priva  di  Vas  (la  valutazione  ambientale
strategica),in quanto volta alla tutela di un’area. In realtà
palazzo Vermexio potrebbe avere commesso diversi errori, su
diversi fronti, legati al merito ma anche al metodo (carenze
formali). La Regione non riterrebbe che la Variante della
Bellezza  possa  essere  considerata  soltanto  di  tutela.  Al
contrario,  l’amministrazione  comunale  potrebbe  avere
compromesso, secondo il dirigente generale, il diritto allo
sviluppo economico e sociale legato alla domanda edilizia e
non solo nella fascia costiera per cui è partito l’iter che
potrebbe  portare  a  breve  all’istituzione  della  riserva
terrestre.  Dagli  uffici  palermitani  partirebbe  la
sollecitazione a non compiere scelte che non tengano conto
dell’interesse  collettivo,  considerato  a  360  gradi.
Considerazioni che l’amministrazione comunale di Siracusa non
reputa  adeguate,  anche  se  potrebbe  essere  difficile
individuare una strategia che possa far valere quelle che
palazzo Vermexio ritiene siano le proprie ragioni. Anche in
questo caso si tratta di una corsa contro il tempo. Giglione
concede al Comune dieci giorni di tempo (quindi entro i primi
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di  luglio)  per  le  proprie  osservazioni  e  i  documenti
necessario  per  comprovare  quanto  sarà  dichiarato.

Siracusa.  Cittadella  dello
Sport, nuovi criteri e orari
per l'uso degli spazi
Nuovi criteri per l’assegnazione degli spazi alla Cittadella
dello Sport. Li ha previsti il Comune nell’ambito del bando
relativo all’affidamento della gestione dell’impianto sportivo
pubblico. Gli spazi vengono, così, concessi prioritariamente,
dalle 8 alle 13, per le attività sportive di scuole enti e
istituzioni pubbliche che ne faranno richiesta. Nel caso della
piscina grande, però, questo sarà possibile solo entro le 11.
Fino alle 13 saranno le società di pallanuoto a potere usare
la struttura. Dalle 13 alle 15, spazio al nuoto libero e
sociale. Dalle 15 alle 18, nuoto agonistico. Fino alle 22,30,
pallanuoto e fino alle 20, nello spazio retro porta, il nuoto
sincronizzato . Entro 5 giorni dalla richiesta degli spazi, il
gestore dovrà presentare un preciso piano di utilizzo con il
criterio di “soddisfare le esigenze del maggior numero di
società”. Intanto è fissata per il 13 luglio prossimo mattina
l’apertura delle buste delle offerte relative alla gestione
della Cittadella dello Sport, per cui il Comune ha pubblicato
nei giorni scorsi un avviso pubblico. A spiegare le scelte
operate  è  l’assessore  comunale  alle  Politiche  sportive,
Pierpaolo  Coppa.  “Era  necessario  fare  in  modo  che  nulla
potesse essere lasciato al caso. Ci muoviamo nell’ottica di
regole  certe  e  della  massima  trasparenza-  prosegue  il
componente della giunta Garozzo- e riteniamo che sia la strada
giusta da seguire, anche se a qualcuno, inizialmente, può
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sembrare,  immotivatamente,  un  cambiamento  difficile  da
digerire”.

Siracusa. Botte da orbi fuori
dalla  discoteca  di  Fontane
Bianche,  arrestati  tre
giovani
Rissa davanti ad una discoteca di Fontane Bianche. Nel cuore
della notte i carabinieri della stazione di Cassibile sono
intervenuti, allertati da una segnalazione, partita dalla zona
balneare. Una volta sul posto, i militari, in borghese, hanno
sorpreso  tre  giovani  di  Noto,  di  19  e  20  anni,  mentre
partecipavano ad un violento tafferuglio. Nessuno di loro ha
precedenti penali. Gli altri giovani coinvolti nella rissa
sono riusciti a fuggire, facendo perdere le proprie tracce. I
tre giovani bloccati hanno riportato lievi traumi. Sono stati
arrestati  e  condotti  nelle  rispettive  abitazioni  ai
domiciliari,  in  attesa  di  giudizio.

Buccheri.  Elicottero
antincendio  spostato  a
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Vizzini: "Servizio a rischio"
L’elicottero  antincendio  da  sempre  posizionato  a  Buccheri
“dirottato” a Vizzini. Un “furto”, lo definiscono il deputato
regionale  Vincenzo  Vinciullo  e  l’esponente  di  “Sortino  al
Centro”, Nello Bongiovanni, secondo cui non vi sarebbe alcuna
logica plausibile dietro una decisione del genere. Parte la
richiesta di “restituzione” del mezzo alla zona montana della
provincia.  Tutto  questo  mentre  domani  mattina  saranno
consegnati  al  Centro  per  l’Impiego  le  richieste  per
l’assunzione a tempo determinato degli operai antincendio del
territorio. Secondo Vinciullo e Bongiovanni, dunque, in una
settimana si potrebbe arrivare all’avviamento dei lavoratori e
all’inizio del servizio antincendio. I forestali dell’Ugl si
preparano  a  due  giorni  di  sit-in,  ma  per  Vinciullo
l'”Ispettorato delle Foreste di Siracusa si è fatto trovare
preparato,  avendo  già  revisionato  tutto  il  parco  mezzi.
Bongiovanni  sostiene,  tuttavia,  che  tali  mezzi  possano
ritrovarsi, già in pochi giorni, senza carburante, per via di
un debito che la Regione ha nei confronti dei fornitori di
gasolio.
Vinciullo ha presentato un’interrogazione specifica all’Ars.

Floridia.  Il  Palio  della
discordia,  il  Comune  pronto
alle vie legali
“I cittadini floridiani profondamente offesi su Facebook con
farneticazioni  di  persone  non  abituate  al  confronto”.  Il
sindaco, Orazio Scalorino commenta con toni duri la presa di
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posizione che, anche attraverso i social network, il Partito
Animalista  Europeo  avrebbe  assunto  nei  confronti
dell’amministrazione comunale. La vicenda è ancora una volta
quella  dell’organizzazione  del  Palio  dell’Ascensione  del  5
luglio  prossimo,  di  cui  il  movimento  politico  chiede
l’annullamento, esprimendo timori per gli animali e per la
possibilità  di  infiltrazioni  criminali.  Oltre  alla  diffida
indirizzata  al  sindaco,  secondo  quanto  racconta  il  primo
cittadino, sul profilo Facebook del “PAE” sarebbero apparsi,
in  questi  giorni,  “numerosi  commenti  offensivi”.  Scalorino
invita i suoi concittadini a “dimostrare la loro civiltà, non
rispondendo in alcun modo a tali provocazioni”. Il Comune
annuncia, inoltre, di “avere preso contatto con dei legali per
tutelare, in sede civile e penale, il buon nome della città di
Floridia e dei suoi abitanti”. Scalorino si dice, inoltre,
“certo che l’organizzazione e la buona riuscita del Palio
smentiranno  clamorosamente  le  farneticazioni  di  queste
persone, alla ricerca di visibilità mediatica. Per contro-
conclude- registriamo attestati di stima da tutte le città
siciliane  dove  si  correvano  i  pali,  per  avere  aperto  uno
spiraglio anche per loro”. Pronta la replica del capo della
Segreteria nazionale del Partito Animalista Europeo, Enrico
Rizzi. “Apprendo con stupore che il sindaco di Floridia non si
pone neppure il problema della tutela dell’ordine pubblico
nella sua città, farneticano, lui si , su azioni legali contro
chi, come me, denuncia il problema”. Rizzi non esclude la
possibilità di segnalare alla Corte dei Conti “ogni abuso dei
fondi comunali”.

Università, Priolo fuori dal
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Cumi:  il  consiglio  comunale
dice "si"
Il Comune di Priolo esce dal Cumi, il consorzio megara ibleo.
La  decisione,  già  paventata  da  settimane,  è  diventata
operativa con il voto del consiglio comunale di ieri. Scelta
che il Psi definisce “uno schiaffo a Priolo e alle famiglie
che  non  possono  mantenere  i  propri  figli  altrove  per  il
conseguimento  della  laurea”.  Il  Comune  si  tira  fuori  dal
consorzio  dopo  che  lo  stesso  passo  è  stato  compiuto
dall’amministrazione comunale di Augusta, lo scorso aprile,
per via della pesante situazione economica in cui versa. Anche
Priolo avrebbe motivato la decisione collegandola anche al
rispetto  del  Patto  di  Stabilità.  Motivazioni  che  non
convincono i socialisti. “Aula semivuota- racconta Christian
Bosco-  quella  in  cui  la  maggioranza  ha  votato  questo
provvedimento scellerato”, contro cui è in programma, per i
prossimi giorni, una manifestazione di protesta .

Portopalo.  Piante  di  canapa
tra  i  pomodori  in  serra  e
hashish  nella  doccia:
arrestato
Piante di canapa in una serra di circa mille metri quadrati
coltivata a pomodori. Le hanno scoperte ieri i carabinieri di
Pachino,  che  hanno  arrestato,  in  flagranza  di  reato,
Alessandro Distefano, 28 anni, agricoltore. Dovrà rispondere
di detenzione ai fini di spaccio di sostanza stupefacente. La
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serra  si  trova  in  contrada  Pagliarello,  nella  zona  di
Portopalo. All’interno, i militari hanno rinvenuto 5 piante di
canapa  indiana  scrupolosamente  occultate  tra  le  piante  di
pomodori e debitamente curate mediante anche un impianto di
irrigazione a goccia con annesso temporizzatore. I carabinieri
hanno anche perquisito l’abitazione di campagna del giovane.
Non distante, secondo quanto appurato, l’uomo avrebbe anche
coltivato,  all’ombra  di  un  albero  di  ulivo,  un’ulteriore
pianta di canapa indica. Le piante, tutte alte circa un metro
e mezzo, erano pronte per essere essiccate. Droga anche in
casa. Occultato nella tenda della doccia,i carabinieri hanno
rinvenuto  hashish,  per  un  peso  complessivo  di  35  grammi,
mentre in cucina si trovava un bilancino di precisione e un
grinder, utilizzato per sminuzzare la marijuana essiccata. Al
giovane sono stati concessi i domiciliari.

Siracusa.  Premio  Stampa
Teatro  a  Lucia  Lavia,
protagonista di Ifigenia
Lucia Lavia vince la tredicesima edizione del Premio Stampa
Teatro. Il riconoscimento è stato consegnato ieri sera, poco
prima dell’inizio dell’ultima replica di Ifigenia in Aulide
per la regia di Federico Tiezzi. Il premio dell’Associazione
siciliana della Stampa è stato consegnato alla giovane attrice
dal  presidente  dell’Ordine  nazionale  dei  giornalisti,  Enzo
Iacopino,  accompagnato  dal  segretario  provinciale
dell’Assostampa, Damiano Chiaramonte. Questa la motivazione:
“Con una interpretazione profonda, sofferta e intensa di un
personaggio  complesso  e  ricco  di  sfumature  è  riuscita  a
emozionare  e  commuovere  rendendo  in  maniera  mirabile  il
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conflitto  interiore  della  giovane  Ifigenia.  La  sua  è
recitazione carica di tensione e umanità, una prova d’attrice
indimenticabile che si è fissata nella mente e nei cuori di
migliaia  di  spettatori”.  In  lacrime,  Lucia  Lavia,  non  ha
nascosto  una  profonda  commozione.  “Sono  molto  felice-  ha
detto- di ricevere questo premio, in in questo teatro teatro e
in questa terra meravigliosa, che ti fanno sentire a casa.
Dedico il premio a tutti i compagni e colleghi di questa
belissima esperienza”. “Mi auguro – ha dichiarato Iacopino –
che Lucia Lavia possa perpetuare la magia che i suoi genitori
ci hanno regalato”. Lucia Lavia ha 23 anni ed è figlia di
Gabriele Lavia e Monica Guerritore. Ha debuttato nella fiction
“Rossella” per Rai Uno e a teatro, nel 2011, interpretando
Angelica ne “Il malato immaginario” di Molière, con la regia
del  padre.  E’  stata  anche  Desdemona  nell’Otello  di  Nanni
Garella. A Lucia Lavia è stato donato , in ocasione dei 101
anni  della  Fondazione  Inda,  un  premio  realizzato  da  Gino
Blundo,  artista  siracusano  impegnato  in  una  ricerca  della
mappatura  interiore  dell’essere  umano.  Per  l’occasione  ha
voluto incidere e decorare un uovo di struzzo, come omaggio
alla fertilità culturale di Siracusa.

Calcio. Palazzolo, confermato
il tecnico Massimo Attardo
L’obiettivo  è  fare  il  salto  di  qualità.  La  strategia
individuata  è  quella  della  riconferma  di  buona  parte  dei
giocatori, con due o tre rinforzi. Il Palazzolo punta ancora
sulla guida di Massimo Attardo. Il tecnico è stato confermato
dal presidente della società, Graziano Cutrufo, con l’ok del
nuovo direttore generale, Gigi Calabrese. “Attardo ha fatto
molto bene lavorando con tantissimi giovani e di sicuro merita

https://www.siracusaoggi.it/calcio-palazzolo-confermato-il-tecnico-massimo-attardo/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-palazzolo-confermato-il-tecnico-massimo-attardo/


un’altra chance – ha sottolineato Cutrufo – e se lo scorso
anno abbiamo avuto una flessione a metà stagione è stato a
causa degli infortuni e per un calo di alcuni giocatori che,
comunque, hanno dato tutto risalendo la china e chiudendo nel
migliore dei modi”.

Siracusa. Expo 2015, Cluster
BioMediterraneo:  ultimo
appuntamento in diretta su Fm
Italia
Spazio anche alla comicità di Sasà Salvaggio nel padiglione
dedicato alla Sicilia all’interno del Cluster BioMediterraneo
di Expo 2015. L’ex inviato di “Striscia la Notizia” è stato
ospite di Fm Italia e Max Braccia durante la diretta di ieri
pomeriggio. Prosegue lo speciale, in radio e in tv, sul canale
641 del digitale terrestre, ma anche attraverso l’applicazione
gratuita  scaricabile  da  App  Store  e  Play  Store  per  gli
smartphone  e  i  tablet.  Mimmo  Contestabile  e  Max  Braccia
racconteranno anche domani i momenti salienti che riguardano,
in particolar modo, la promozione del territorio provinciale.
La  strada  del  “fare  rete”,  come  hanno  in  più  occasioni,
durante le finestre aperte per tutta la giornata su Milano,
sembra dare i suoi frutti. I Gal , gruppi di azione locale,
sono  protagonisti  della  vetrina  internazionale,  non  solo
proponendo i prodotti tipici del territorio, le cosiddette
“eccellenze”, della terra o frutto di sapienti lavorazioni, ma
anche riproponendo le tradizioni popolari, che diventano arte
come nel caso della marineria della zona sud della provincia.
I rappresentanti del Gal NatIblei prima, del Gal Eloro nella
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seconda  parte  della  settimana,  hanno  cucinato,  ma  anche
cantato,  esposto  vere  e  proprie  opere  d’arte  frutto  di
tradizioni tramandate da generazione in generazione. Prossimo
appuntamento, conclusivo, su Fm Italia, sempre in diretta,
domattina dalle 10,00 in poi.


